

Sitzungsvorlage		JHA/SA/10/2019	
Wechsel in der Leitung des Dezernats Mensch und Gesellschaft -Vorstellung der neuen Sozialdezernentin			
TOP	Gremium	Sitzung am	Öffentlichkeitsstatus
1	Jugendhilfe- und Sozialausschuss	03.06.2019	öffentlich

keine Anlagen	
----------------------	--

Beschlussvorschlag

Der Jugendhilfe- und Sozialausschuss nimmt von der Vorstellung von Frau Margit Freund als neue Leiterin des Dezernats Mensch und Gesellschaft Kenntnis.

I. Sachverhalt

Der Kreistag hat in seiner Sitzung vom 09.05.19 Frau Margit Freund zur neuen Leiterin des Dezernats Mensch und Gesellschaft gewählt.

Sie tritt damit die Nachfolge von Sozialdezernent Peter Kappes an, der mit Ablauf des 31. August in den Ruhestand tritt.

Die 55-Jährige Diplom-Sozialpädagogin leitet seit 1. Oktober 2011 das Jugendamt und war bisher Stellvertreterin des Dezernatsleiters. In ihrer neuen Funktion als Sozialdezernentin trägt Margit Freund neben dem Jugendamt auch Verantwortung für die Ämter „Grundsatz und Soziales“, „Versorgung und Rehabilitation“ sowie „Integration“ mit insgesamt 580 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.

Frau Freund stellt sich und ihre Vorstellungen zur künftigen Leitung des Dezernates dem Jugendhilfe- und Sozialausschuss vor.

II. Finanzielle / Personelle Auswirkungen

Da es um die Nachfolge des bisherigen Stelleninhabers geht entstehen keine weitergehenden finanziellen Konsequenzen.

III. Zuständigkeit

Für die Einstellung der Dezernenten ist gemäß § 1 Ziff. 7 der Hauptsatzung der Kreistag zuständig - nach Vorberatung durch den Verwaltungsausschuss gemäß § 4 Abs. 1 der Hauptsatzung. Da sich der Wirkungsbereich des Jugendhilfe- und Sozialausschuss größtenteils auf den Aufgabenbereich des Dezernates „Mensch und Gesellschaft“ erstreckt, soll eine Vorstellung in diesem Gremium erfolgen.